

[1957]

En 1957, le gouvernement canadien décida d'apporter des modifications mineures aux armoiries du Canada. En 1921, les feuilles d'érable sur l'écu des armoiries du Canada étaient vertes, soit la couleur jugée « appropriée ». Puisque « appropriée » voulait dire « naturelle », le gouvernement décida de changer la couleur des feuilles et de la tige pour le gueules ou rouge, pour se conformer aux couleurs nationales du Canada, soit le blanc et le rouge. Le motif de la harpe irlandaise fut simplifié et, à la demande de la reine Elizabeth II, la couronne de Saint-Édouard remplaça la couronne de style Tudor qui surmontait le motif.



MONNAIE ROYALE CANADIENNE
ROYAL CANADIAN MINT